

Ina Sykulla ist jetzt auch offiziell neue Schulleiterin an der Oberschule in Söhlede:

„Die Richtige für die Schule“

Söhlede. Sie ist nicht neu an der Oberschule (OBS) in Söhlede, denn seit Februar leitet die 35-jährige Ina Sykulla nach dem Ausscheiden von Uwe Meinhardt die Geschicke der Schule „Hinterm Knick“. Vorher war sie bereits anderthalb Jahre stellvertretende Schulleiterin. Einige Zeit davon auch noch Leiterin der Grundschule Söhlede gleich gegenüber. Davor war Sykulla zwei Jahre Konrektorin an der Haupt- und Realschule Baddeckenstedt.

Im Rahmen einer Feierstunde hat ihr der Dezernent der Landesschulbehörde, Thorsten Börker, kürzlich die Ernennungsurkunde als neue Schulleiterin der OBS überreicht und sie offiziell in das Amt eingeführt. Die neue Leiterin der Schule, so Börker, sei sehr kompetent und sicher die richtige Wahl. Er hoffe, dass



Das Lehrerkollegium umrahmte die Feierstunde mit einigen Liedvorträgen.
Text und Fotos: Hans-Theo Wiechens

die gut aufgestellte Schule mit ihr auf Kurs bleibe.

Dirk Wiezer vom Personalrat der Schule konnte neben dem Kollegium sowie den Schüler- und Elternvertretern auch zahlreiche Ehrengäste begrüßen. Dabei führte er locker und informativ durch das Programm. Er selbst war bei den musikalischen Beiträgen des Lehrerkollegiums als einiger Mann mit seiner durchdringenden Männerstimme im „Frauenchor“ mit dabei. Der SPD-Landtagsabgeordnete Markus Brinkmann bemerkte, dass mit der neuen Rektorin Sykulla nunmehr alle Oberschulen in seinem Wahlbereich von einer Frau geleitet werden.

Die stellvertretende Landrätin Sabine Hermes brachte zur

Amtseinführung eine erfreuliche Nachricht mit. So werde demnächst die Lehrerküche eingerichtet, die Fenster in der Aula erneuert und im nächsten Jahr der Chemieraum eingerichtet. Außerdem stünden dann noch weitere Umbauten der Landkreisschule auf dem Programm.

Söhldes Bürgermeister Alexander Huszar bemerkte, dass er sich freue, dass die Wahl auf die neue Schulleiterin gefallen sei. Die OBS sei als weiterführende Schule von hoher Bedeutung für die Gemeinde. Als ehemaliger „Dorfschullehrer“ bemerkte ihr Vorgänger Meinhardt, dass Sykulla „die richtige Wahl für die Schule“ sei. Sie sei kompetent, verlässlich, kollegial und zielstrebig. Die evan-

gelische Diakonin Katja Knop erteilte der neuen Schulleiterin sogar ihren Segen.

Sykulla selbst bemerkte, dass ihr Berufswunsch schon immer Lehrerin gewesen sei. Dass sie aber einmal eine solch große Schule leiten würde, davon habe sie nie gewagt zu träumen. Natürlich habe auch sie Visionen, die sie mit allen Kräften der Schule umsetzen möchte. Dazu zähle aber auch die Zusammenarbeit mit den Vereinen und Verbänden aus dem Einzugsbereich der Schule.

Beim anschließenden Dank an das Kollegium für die gute Aufnahme und mit Blick zu ihren Eltern kullerten dann doch einige Tränen auf das Rednerpult, bevor die ehemalige Schülerin Amelie Frühling den feierlichen Rahmen mit dem Lied „River Flows in You“ am Klavier harmonisch ausklingen ließ.



Von Söhldes Bürgermeister Alexander Huszar gab es zur Amtseinführung einige Leckereien für die neue Schulleiterin Ina Sykulla.



Dezernent Thorsten Börker überreichte der neuen Schulleiterin Ina Sykulla die Ernennungsurkunde.